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Protokoll der 11. Sitzung “Arbeitskreis Dorferneuerung“ vom 26. Januar 2012 
 

Sitzungstermin: 
Donnerstag, 26.1.2012, 
Beginn der Sitzung   19:30 Uhr 
Ende der Sitzung   22.05 Uhr 

Ort, Raum: 
Bürgerhaus Alte Schule, Saal,  
Scheidertalstraße 215, 65232 Taunusstein-Wingsbach 

 
 
Anwesende: 
Arbeitskreis:  Kugelstadt Willi, Petri Andreas, Behrens, Jürgen, Laufer, Peter, 

Roy, Marcus, Forst, Werner, Schmitz, Andreas, Stoll Gaby + 
Christian, Cornelius, Alexander, Egenolf ,Hans, Sperrer, Detlef 

 Trottner, Petra, 

 
 

Gremienvertreter/innen: Bausch, Roswitha; Ettges, Dorothee, Grundstein, Helmut , 
Linke Günter, Scheu, Raimund, Sydow Stefan, Trottner, Petra, 

 

Tagesordnung: 

 Begrüßung 

 Eröffnung und Genehmigung des Protokolls 

(vom 24. November 2011) 

 Änderung der TOPS; Vortrag Herr Stoll: Hintergründe der Dorferneuerung und 

Darstellung der Ziele des Arbeitskreises 

 Bericht vom Bilanzierungsgespräch am 2. Dezember 2011 

 Sachstand Grundstückskauf  

 Verschiedenes 

 
 
Top 1  
 
Begrüßung  
durch Herrn Christian Stoll.  
 
Top 2 
 
Eröffnung und Genehmigung des Protokolls  
Herr Stoll begrüßt die Anwesenden des Arbeitskreises und die Gremienvertreter/innen. Die 

Änderung der TOPs wird beschlossen. Das Protokoll vom 24. November 2011 wird 
genehmigt. 
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Top 3 
 
Vortrag Herr Stoll 
Herr Stoll stellt die Grundzüge der Dorferneuerung, sowie das Dorfentwicklungskonzept vor. 
Anschließend erläutert er den Werdegang der Studie „Neuordnung städtischer Flächen“ und 
die vom Arbeitskreis formulierten Empfehlungen, sowie die beschlossenen 
Umsetzungsprioritäten: 

1. Neubau Feuerwehrgerätehaus auf dem Wikusta- Gelände 
2. Neubau Feuerwehrgerätehaus auf der „Pferdsweide“. 

 
Herr Sperrer legt die von dem Architekten Ing. Pohlmann erarbeiteten Prioritäten der Studie 
dar. 
 
Es entsteht eine rege Diskussion zu der Studie und der Umsetzung der Planungen.  
 
 
Top 4 
 
Bericht vom Bilanzierungsgespräch am 2. Dez. 2011 
Herr Egenolf berichtet von dem Bilanzierungsgespräch, siehe Anlage. 
 
Top 5 
 
Sachstand Grundstück für das Feuerwehrgerätehaus 
Die Verhandlungen zum Erwerb des Grundstückes werden zur Zeit noch geführt. 
 
Top 6 
 
Sonstiges, Termine 
Die nächste AK- Sitzung (12.) ist am 23. Februar 2012, um 19.30 Uhr im Bürgerhaus, ein 
TOP wird die Wahl eines/r neuen Schriftführers/in sein. 
 
 
 
 
Detlef Sperrer 
Schriftführer 


